



**L'équipe du Cameroun de football ira défendre son titre de champion d'Afrique en Egypte, sans son défenseur Joël Matip, néo champion d'Europe des clubs avec Liverpool.**

L'égyptien Mohamed Salah, le guinéen Naby Keita, le sénégalais Sadio Mané et le camerounais Joël Matip, ont remporté avec leur club professionnel Liverpool, l'édition 2019 de la prestigieuse Ligue des champions d'Europe. Les Reds ont battu Tottenham sur le score de deux buts à zéro à l'issue d'une finale disputée hier, samedi 1er juin 2019 au stade Wanda Metropolitano de Madrid en Espagne.

Après ce sacre, le contingent africain de Liverpool est attendu en Egypte pour la phase finale de la Coupe d'Afrique des Nations du 21 juin au 19 juillet 2019. Seul Joël Matip est pour le moment certain de répondre aux abonnées absents.

Auteur d'une brillante performance en finale de la Ligue des champions, le défenseur central international camerounais a encore dit « NON » à Clarence Seedorf, l'entraîneur sélectionneur de l'équipe du Cameroun. Selon nos sources, le technicien néerlandais a relancé peu avant la finale d'hier, l'ex joueur de Schalke 04, pour qu'il accepte de retourner dans la tanière des Lions indomptables.

« C'est la troisième fois que Matip n'accède pas à la demande de Seedorf. Le coach s'est même rendu en Angleterre pour négocier le retour du joueur de vive voix avec ce dernier. Il est resté campé sur sa décision » explique un proche collaborateur du successeur du belge Hugo Broos à la tête de l'encadrement technique des champions d'Afrique en titre.

Recruté en équipe nationale du Cameroun il y a neuf ans, à la veille de la Coupe du monde Afrique du Sud 2010, Joël Matip a décidé en 2014, après une calamiteuse Coupe du Monde au Brésil, de ne plus remettre les pieds dans la tanière des Lions indomptables. Le footballeur germano-camerounais de 27 ans n'a jamais expliqué officiellement son choix de ne plus retourner en sélection nationale du pays de son père. Des proches font croire que l'auteur de 24 matches dont un but sous les couleurs du Cameroun, reste « traumatisé » par le manque de professionnalisme dans la gestion des Lions indomptables.

Avant de se mettre délibérément à l'écart de la sélection, Joël Matip a disputé deux phases finales de Coupe du Monde et zéro CAN avec le Cameroun.

**camerooninfo**